

第35回「歳末たすけあい新作カレンダーバザー展」 平成28年度歳末たすけあい贈呈式



第35回「歳末たすけあい新作カレンダーバザー展」の準備が整いました！
今回全国から届いたカレンダーは、昨年に引き続き 17,000 点以上となりました。多くの方々のお力添えに心から感謝いたします。
さあ！テープカットとともに、カレンダーバザー展のスタートです。





今回も本当にたくさんの皆様に御来場いただきました。

早い方では、夏頃からお問い合わせもいただき、年末の恒例行事として楽しみにしていただいていることを改めて感じました。

毎年同じカレンダーを探されている方も多く、企業名を確認したり、前回のものを御持参いただいて探されています。



平成28年12月22日（木）、市町村社会福祉協議会や民生委員の方々、児童養護施設や障害児入所施設で生活する子どもさんたちにも御参加いただき、「歳末たすけあい贈呈式」を実施しました。



実際に在宅の高齢者の方等にお届けいただく民生委員の方々へ、毛布やひざ掛けをお渡ししました。また、市町村社会福祉協議会へは、貸出用の「車椅子」や「歩行器」等が贈呈されました。

児童養護施設や障害児入所施設の子どもさんたちへは、おもちゃや自転車、絵本など希望していた品物が手渡されました。手にした子どもさんの笑顔に会場の参加者全員が癒されました。

児童養護施設の子どもさんは、贈呈された「毛布」を受け取り、満面の笑顔を浮かべていました。



2017 新作
第35回 歳末たすけあい
カレンダーバザー展

歳末たすけあいの一環として行っている「新作カレンダーバザー展」昭和57年にスタートしたこのイベントも、今年で35回目を迎えます。バザーでの売上金は、全部「歳末たすけあい」に寄付され、在宅での生活を必要とする方々へ毛布や寝具、児童養護施設等で生活している子どもたちへ遊具を、社会福祉協議会へ福祉機器等を届ける予定です。

平成28年 **12月17日(土) ▶ 19日(月)**
午前10時～午後5時30分まで
宮崎県福祉総合センター 本館2階

プロ野球や、Jリーグ球団、野球協会をはじめ、県内だけでなく、全国の300を超える企業、団体・個人から寄せられる約7,000枚以上のカレンダーが集まります。県内ではなかなか見ることもできない「乗り出し物」も買っただけでも楽しめます。

「カレンダーバザー展の様子」

カレンダーの寄贈にご協力ください!
平成28年12月16日(日)まで

お問い合わせ先
T 880-0007 宮崎市原町2-22(県福祉総合センター内)
TEL 0985-22-3878 / FAX 0985-22-3879

社会福祉法人
宮崎県共同募金会

平成28年12月8日(木)
宮崎日日新聞社提供

**売り上げを寄付
カレンダー販売**
あすまで宮崎市

寄贈された来年のカレンダーを販売し、売り上げを歳末たすけあいに寄付するバザー展は17日、宮崎市の県福祉総合センターで始まった。写真。県共同募金会主催で35回目。約1万7千点が並ぶ会場に大勢が足を運び、お気に入りを購入していた。19日まで。

カレンダーは全国約300の企業や団体、個人などから寄贈され、1部1000〜千円程度で販売。来場者は風景

平成28年12月18日(日)
宮崎日日新聞社提供



や動物、スポーツなどの写真が掲載されたカレンダーを一枚一枚めくって吟味している。

同募金会によると、売り上げ目標は150万円。在宅介護者向けの毛布やタオル、児童養護施設にいる子どもたちへの自転車や絵本などの購入に充てる。

会場は2回目という宮崎市恒久2丁目の主婦長野律子さん(69)は「いろいろな種類を探して楽しい。月やSLなど、家族が好きなものを選んで、それぞれの部屋に飾りたい」と話していた。(野村有未)



福祉機器、自転車などが贈られた歳末たすけあい贈呈式。22日午後、宮崎市・県福祉総合センター

温かい気持ち届けて

歳末たすけあい贈呈式 宮崎市

本年度の歳末たすけあい贈呈式(県共同募金会主催)は22日、宮崎市の県福祉総合センターであった。1日から実施している歳末たすけあい運動(1日まで)で集められた募金の一部で購入した毛布や福祉機器を、民生児童委員や社会福祉協議会などに贈った。

同会の佐藤勇夫委員が「一年未を控え、支援を必要とする方々の少しでもお役に立てば」とあいさつ。妻(あかり)とあいの3人、高橋君らへの在毛布として千人分の毛布のほか、施設で生活している子どもへ自転車や絵本などが贈られた。また、ブラジル移住者への献金として、宮崎フットボール

協会に預けられた。宮崎県福祉協議会委員の馬場万利さん(69)が「高齢者や体の不自由な方のお世話をしており、こんな品物があればもっと快適に過ごせるのでは」と喜ぶことがあった。本日その願いがかなった。県民の温かい気持ちとともに責任を持ってお届けする」と礼を述べた。(坂田翔穂)

平成28年12月23日(金)
宮崎日日新聞社提供